



Raymond Bossis

Venansault 1910 - 2011 Saint-Herblain
Résistant.

Mécanicien de profession, Raymond BOSSIS entre au garage Citroën, place Napoléon à La Roche-sur-Yon, le 1^{er} août 1940 comme chef d'atelier. De janvier 1941 à octobre 1942, il fournit des renseignements militaires pour le réseau poitevin Louis Renard. Lorsque ce réseau est démantelé, il s'affilie au réseau Centurie. A partir de 1943, il appartient au mouvement Libération-Nord dont il diffuse les journaux clandestins ainsi que ceux du mouvement Résistance. Il organise à l'intérieur du garage un groupe de résistance qui fabrique des accessoires pour le balisage des terrains de parachutages d'armes. Avec ses camarades, il sabote des véhicules allemands en réparation au garage. Il est nommé membre du comité départemental de Libération clandestin de la Vendée, et participe à ce titre à toutes les grandes décisions qui préparent la Libération. Il est chargé, avec Lucien Bouhier, de mettre sur pied le maquis de Dompierre-sur-Yon et il est capitaine, adjoint au commandant du 2^e bataillon du 93^e RI, régiment issu de la Résistance qui est engagé sur les fronts de Pornic et de La Rochelle.